

ま だより

真幸まちづくり
協議会だより
令和7年7月号



連絡先：真幸まちづくり協議会
(真幸地区コミュニティセンター内) 電話：37-3221

協議会活動

春の花苗配布 [6月5日(木) 真幸地区コミュニティセンター]

地域づくり部会では、花の苗の配布を行いました。各自治会で、公民館や地域の花壇等に植付け、環境整備に取り組みました。

【地域づくり部会会長 福永 公志】



真幸小2年生花植え支援 [6月17日(火) 真幸小学校]

真幸小学校2年生の花植え支援を行いました。小学校正門横の花壇にマリーゴールドや鳳仙花、百日草などの花の苗を植え付けました。

【青少年育成部会 川畑 博志】



ウォーキング教室 [6月20日(金) 真幸地区体育館]



市健康保険課と共催で正しい歩き方を学習実践し、運動習慣のきっかけづくりにしてもらおうとウォーキング教室を開催しました。体を傷めない歩き方やスロージョギングなど実際にやってみて、程よく汗をかきながら無理なく体を動かす事ができました。是非ウォーキングを日常の運動として取り入れてみてください。

【健康福祉部会長 海江田 悟】

4 協議会合同役員会 [6月20日(金) 飯野地区]

市民協働課長を来賓に迎え、市内4地区まちづくり協議会の合同役員会を開催しました。各協議会の会長挨拶のあと、各協議会の本年度計画と活動状況の報告をしました。各協議会は順調に事業が進んでいるようです。

【協議会会長 田中 俊廣】



寺子屋ランチ [6月21日(土) 真幸地区コミュニティセンター]



今月はE班のボランティアの皆さんにご協力頂き、京町のキャンプ場を運営するKRAPさんからご提供いただいた豚肉で、野菜炒めを作っていました。梅雨空の蒸し暑い中たくさんの子供たちが来てくれました。【寺子屋まさき部会長 藤崎 典子】



自治会活動

田の神さあ花壇花植え [6月5日(木) 中内豎田の神さあ]



中内豎自治会は、観光客などが良く訪れる梅木の田の神さあの花壇や公民館の花壇などに、有志の方を募り、たくさんの花の苗を植え付けました。

毎月水やりや雑草を抜いて綺麗に維持しています。

【中内豎自治会長 福永 公志】

上島内花壇づくりと花植え [6月7日(土) 上島内公民館]

今年は古くなった公民館の花壇枠新しく設置して、綺麗に花の苗を植え付けました。

参加してくれたメンバーの皆さんのパワーとチームワークに心から感謝します。10名の皆さんが一生懸命作業しました。

【上島内自治会長 堀田 保】



中浦花植え交流 [6月7日(土) 中浦公民館]



夏の花苗で公民館周りを綺麗にしようと、児童を含めて花植え交流を実施しました。

暑い中、一生懸命美化活動に取り組んでいただき、楽しく交流しながら美しくプランターに植え付ける事ができました。

【中浦自治会長 上村 勝文】

上向江福祉座談会 [6月10日(火) 上向江公民館]



上向江自治会は、えびの市社会福祉協議会の職員の方をお招きし、地域福祉に関する座談会を実施しました。地域で助け合うために出来る事や、現在困っている事など色々なお話ができました。社会福祉協議会からの支援を得ながら今後役立てていきたいと思ひます。

【上向江自治会長 入枝 保】

下島内生け花教室 [6月17日(火) 下島内公民館]

下島内自治会は女性部の方を中心に、岩下講師のご指導の下、夏の生け花作りに取り組みました。鮮やかな色使いの花を中心に、センスを生かして美しい作品をつくりあげることができました。10名の方にご参加いただいています。

【下島内自治会長 宮浦 佳紀】



京町生け花教室 [6月18日(水) 京町公民館]



京町自治会の女性学級主催で、生け花教室を開催しました。参加される方は長く習っている方が多く、見事な腕前で、夏に自宅を彩るのにぴったりの綺麗な作品を完成させていました。

また、真幸地区コミュニティセンターに飾り、住民の方に鑑賞してもらいました。

【京町自治会長 西田 清人】

柳水流ほっこりサロン [6月27日(金) 柳水流公民館]



柳水流の交流・支え合いの場所として、ほっこりサロンを開催いたしました。社会福祉協議会や包括支援センターの方に来ていただき、愉快なお話やおいしい昼食、みんなでボールゲームなど楽しい一日を過ごしました。

【柳水流自治会長 木村 哲也】

京町沿道美化活動 [6月29日(日) 駅前通り・国道沿い他]

京町自治会、京町さんさんクラブは、花の苗をトラック2台分用意し、駅前・国道の街路樹の下や、沿道の花壇など広範囲にわたり綺麗に植え付けました。非常に暑い日でしたが、有志の方の頑張りで美しい景観となりました。

【京町自治会長 西田 清人】



トピックス

お米の寄付を頂きました [6月6日(金) 真幸地区コミュニティーセンター]

JAのお手伝いで真幸小児童が作ったお米をJAえびの地区本部青年部より、寺子屋ランチに贈呈がありました。

毎年貴重な食材を提供していただいております。誠に有難うございました。



宮崎県自治会連合会優良団体表彰 [6月10日(火) 宮崎市民プラザ]



京町自治会は、宮崎県自治会連合会総会において、これまでの自治会運営に対する功績に対して優良団体として表彰されました。

今後とも素晴らしい団体として活躍される事を期待しています。

ひなたライブラリーの本棚をご利用ください



宮崎県では、県内の公共施設や高齢者施設等に、リサイクル本や県民からの寄贈本等を配架した本棚「ひなたライブラリー」を設置しています。

真幸地区コミュニティセンターにも新しく設置されました。職員への声かけは不要ですので、どんどんお手にとってお楽しみください。ご自宅で読まれる場合は、備え付けの手帳に、[日付・ニックネーム・本のタイトル・返却予定日]をお書きください。

【真幸地区コミュニティセンター】

真幸まち協・7月の予定

- 7月8日(火) 児童・生徒見守り活動(安全部会)
- 7月16日(水) 地域福祉推進会議(真幸地区体育館)
- 7月23日(水) ラジオ体操の集い(真幸地区体育館)
- 7月24日(木) 観光看板除幕式(京町温泉駅観光交流センター)
- 7月24日(木) 真幸地区子供の見守り活動関連団体連絡会議
(真幸コミュニティセンター)
- 7月26日(土) 寺子屋ランチ(寺子屋まさき部会)